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Материалы агентства

Анжелина Джоли получила ответственный пост в ООН
Знаменитую американскую актрису Анжелину Джоли 17 апреля 2012 года назначили Специальным 
посланником Верховного комиссара ООН по делам беженцев Антонио Гутерреша. Об этом сообщили 
в Управлении верховного комиссара ООН, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Анжелина Джоли получила расширенный мандат в деле укрепления международных усилий по оказанию 
помощи беженцам и перемещённым лицам.

«Ожидается, что в своей новой роли актриса сосредоточит свои усилия на широкомасштабных кризисах, 
приведших к массовым перемещениям, а также будет представлять УВКБ и Антонио Гутерреша 
на дипломатических и других международных встречах», — отметили в пресс-службе.

На протяжении последних 10 лет, в роли Посла доброй воли Управления ООН по делам беженцев 
Анжелина Джоли совершила свыше 40 визитов в горячие точки и стала экспертом по проблематике 
перемещённых лиц и активным защитником их прав.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25157.html

Народный депутат Украины заподозрил бардак в Минобороны
Министр обороны Дмитрий Саламатин скрывает или реальную информацию относительно пребывания 
на территории Украины ракетного крейсера Vella Gulf, или творящийся в его ведомстве беспорядок. Об этом 
заявил народный депутат Украины фракции КПУ Евгений Царьков.

Он напомнил, что в период с 26 января по 1 февраля порты Украины (Севастополь и Одесса) посетил 
с неофициальным визитом ракетный крейсер 6-го флота военно-морских сил США Vella Gulf. 25 января 
пресс-центр командования ВМС Украины сообщил, что визит ракетного крейсера предусмотрен перечнем 
мероприятий военного сотрудничества между Украиной и США.

Евгений Царьков усомнился в праве вышеуказанного крейсера США пребывать на территории Украины, как 
боевой единицы, несущей оружие массового поражения. По его словам, это противоречит пункту 1 статьи 
4 Закона Украины «О порядке допуска и условиях пребывания подразделений вооруженных сил других 
государств на территории Украины», который гласит: «Запрещается допуск и пребывание на территории 
Украины подразделений вооруженных сил других государств, оснащённых ядерным, химическим, 
бактериологическим и другими видами оружия массового поражения, а также оружия, которое имеет 
составные части ядерного, химического бактериологического оружия и другого оружия массового 
поражения».

Депутат-коммунист решил проверить поступившую информацию и направил депутатский запрос на имя 
генерального прокурора Виктора Пшонки, перенаправившего его на имя министра обороны Дмитрия 
Саламатина.

«Я получил ответ министра обороны от 27 марта 2012 года, в котором он утверждает, что пребывание 
ракетного крейсера законно. В своём объяснении Дмитрий Саламатин ссылается на постановление 
Кабмина № 755, согласно которому „основанием допуска для иностранных военных кораблей во внутренние 
воды, на рейды и в порты Украины есть разрешение Администрации Государственной пограничной службы 
Украины, если иной порядок не предусмотрен международными договорами Украины“. При этом, по мнению 
Минобороны, пребывание крейсера не запрещено законодательством, так как на борту корабля не было 
ядерного оружия. О чём сообщается в официальной ноте американского посольства», — рассказал Евгений 
Царьков.

Ознакомившись с нотой посольства США, народный депутат обратил внимание на несоответствие даты 
этого документа, указанной в ответе Дмитрия Саламатина, и датой, указанной на копии сообщения 
американской стороны. Как оказалось, разница в том, что в его письме стоит дата — 22.11.2012, а нота 
посольства датирована 22.12.2011. Как отметил Царьков, такие грубые ошибки в ведомстве, которое 
отвечает за безопасность страны, вызывают вопросы. По его словам, причин может быть две: 
безалаберность сотрудников аппарата или грубый прокол при попытке скрыть реальные факты пребывания 
крейсера в Украине.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25158.html
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ИГСО: Проекты в Персидском заливе показывают, что удара по Ирану 
пока не будет
Военной операции против Ирана в ближайшее время не будет. На это указывает готовность властей ОАЭ 
и Катара к совместным экономическим проектам с Ираном. К такому выводу пришли специалисты Центра 
анализа международной политики Института глобализации и социальных движений (ИГСО), 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Возобновление переговоров «шестёрки» посредников по иранской ядерной программе и упор 
на применение санкций против Тегерана показывают, что в ближайшее время военной операции против 
Ирана не последует. «Накануне президентских выборов администрация Соединенных Штатов не станет 
усугублять положение американских потребителей, провоцируя скачок цен на нефть, который последует 
в случае проведения военной операции в зоне Персидского залива», — отмечает директор ИГСО Борис 
Кагарлицкий. США не проводили крупных военных операций накануне президентских выборов с начала 
1990-х годов.

Руководитель Центра анализа международной политики ИГСО Михаил Нейжмаков обращает внимание, 
что ОАЭ обратились к Ирану с запросом на импорт 1000 МВт электроэнергии, Катар и Оман проявили 
интерес к получению электроэнергии с иранского острова Кешм: «Готовность хорошо информированного 
руководства арабских монархий участвовать в совместных проектах с Тегераном говорит против военного 
решения иранской проблемы в ближайшее время. Переговорам с Ираном в 2006-2007 годах не мешали 
даже жесткие заявления Вашингтона». По его оценке, охлаждение отношений между Ираном и ОАЭ в связи 
с посещением главой ИРИ Махмудом Ахмадинежадом спорного острова Абу-Муса носит временный 
характер.

Как заявила 3 апреля 2012 года госсекретарь США Хилари Клинтон, Соединенные Штаты признают право 
Ирана на мирное использование ядерной энергии при соответствующем международном контроле. 
Переговоры Тегерана с «шестёркой» международных посредников 14 апреля 2012 года в Стамбуле, 
по мнению высокого представителя ЕС по вопросам внешней политики и безопасности Кэтрин Эштон 
прошли «в конструктивной атмосфере». Вашингтон даже при Джордже Буше-младшем сочетал жесткую 
риторику с попытками налаживания диалога с Тегераном. Так, в 2006 году такие переговоры велись в ходе 
визита в США заместителя секретаря Высшего совета Национальной безопасности Ирана Мохаммеда 
Навахандиана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25159.html

Гуманитарный форум по Сирии пройдёт 20 апреля в Женеве
20 апреля в Женеве представители гуманитарных учреждений и дипломатических представительств 
соберутся на гуманитарный форум по Сирии. Целью форума является обсуждение мер гуманитарного 
реагирования в связи с кризисом в Сирии, пути мобилизации финансовых средств и доставки гуманитарной 
помощи нуждающимся. Об этом заявили в пресс-службе ООН, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Форум в Женеве созывается по инициативе Управления ООН по координации гуманитарных вопросов, 
Организации исламской конференции и Европейского Союза.

Женевский форум будет работать в режиме закрытых заседаний.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25161.html

Поможет ли конфискация имущества семьи коррупционера в борьбе с 
коррупцией: мнения
Замдиректора Института политических исследований Григорий Добромелов 16 апреля в Москве в ходе 
круглого стола на тему «Создание новых институтов противодействия коррупции», выразил уверенность 
в том, что конфискация имущества коррупционера должна распространяться и на семью этого 
коррупционера, поскольку именно таким способом была побеждена мафия в США.

«Если мы посмотрим в исторической перспективе, то мы заметим, что уровень коррупции в государстве был 
при государственной смене элит. Всю полноту власти нужно передать парламенту, при этом необходим 
специальный институт прокурора, спецорган при парламенте, который занимался бы расследованием 
коррупционных дел. До тех пор, пока с коррупцией будут бороться общественными силами, до тех пор 
коррупция будет процветать. Коррупция начинается на низовом уровне. Пока не сменится ценностная 
парадигма, до тех пор борьба с коррупцией будет бессмысленна», — заявил эксперт.

ИА     REX  : Поможет ли конфискация имущества семьи коррупционера в борьбе с коррупцией?

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:
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Для того чтобы выработать меры против коррупции, нужно изучить мотивацию коррупционеров. Основной 
мотив — это создание благополучного будущего. Этого будущего и нужно лишать. Борьба с коррупцией 
должна включать несколько мер: пожизненный запрет на государственную службу, а также занятие 
должностей, связанных с материальной ответственностью; коррупционер должен считаться мошенником, 
опасным для общества; значительное уменьшение пенсии, лишение всех надбавок, лишение права 
на социальные льготы (обслуживание в ведомственных поликлиниках, санаториях и т.д.); конфискация 
имущества семьи коррупционера. Проверка легальности доходов ближайших родственников. Необходимо 
считать всё имущество приобретённым нелегально, кроме того имущества, легальное происхождение 
которого подозреваемые смогут доказать.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Да, конфискация имущества семьи коррупционера поможет в борьбе с коррупцией. А ещё в борьбе 
с коррупцией поможет введение награды за доносительство. Допустим, некто «А» получил мелкую взятку 
в 1000 долларов. Доброжелатель «Б» сообщил о факте взятки в правоохранительные органы.

Что тут нужно сделать? Я думаю, взять с взяточника «А» штраф, в десять раз превышающий размер его 
взятки — то есть 10000 долларов. Из этих десяти тысяч треть надо отдать родному государству, треть — 
правоохранительным органам (дабы не было у них соблазна в свою очередь получить взятку и замять дело 
«А»), а треть — сознательному гражданину «Б», сообщившему о противоправном деянии. Вот как-то так 
и победим коррупцию.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Взятие заложников из членов семей и наказание невиновных — непричастных противоречит самой природе 
права. Если имущество является собственностью иных людей — оно к коррупционеру не относится. Очень 
легко расписать меры, что позволят распознать аффилированных лиц. И вообще, борьба с коррупцией это 
не так уж сложно, на уровне создания технологий постоянной охоты и постоянного напряжения, когда 
дешевле не брать взяток. Эти технологии придумывали сотни раз энтузиасты и ни разу — сами чиновники. 
Это говорит о том, что в борьбе с коррупцией чиновники на стороне коррупции. Может быть и существует 
какой-то секретный «налог на коррупцию» и используется для какой-то секретной же «наномодернизации», 
вот только успехов от этого не видно, а коррупция не только объедает общественный оборот, но и вяжет его 
по рукам и ногам.

Александр Русаков, журналист и блогер:

Полностью поддерживаю предложение эксперта. Безусловно, конфискация имущества семьи, а это могут 
быть и сестры, и тёти, дяди, бабушки, дедушки... Взяточники коррупционеры всё оформляют на них. Это 
слабое место в наших законах. И коррупционеры этим пользуются на полную катушку. Поэтому крайне 
необходим правовой инструмент для конфискации имущества у взяточника или члена преступного 
сообщества, мэра, губернатора, депутата, или министра. Потенциальный преступник свозит и записывает 
ценности на жену, детей, родственников, а иногда и на соседей. Справедливость требует полной 
конфискации. Всё это должно изыматься в пользу государства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25162.html

В Перми судят совладельца «Хромой лошади» Константина Мрыхина
18 апреля Ленинский суд Перми приступил к предварительным слушаниям по делу совладельца сгоревшего 
клуба «Хромая лошадь» Константина Мрыхина. По данным следствия, обвиняемый, вместе с другими 
участниками состава директоров клуба, причастен к плохой организации праздника с фейерверком, что 
послужило причиной пожара, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Напомним, что в результате отделки внутреннего пространства «Хромой лошади» 
легковоспламеняющимися материалами, а также несоблюдения правил техники пожарной безопасности, 
возникший во время праздника 5 декабря 2009 года пожар унёс жизни 156 человек, свыше сотни 
посетителей клуба получили ранения различной степени тяжести. В соответствии с частью 3 статьи 238 УК 
РФ, Константина Мрыхина обвиняют в «оказании услуг, не отвечающих требованиям безопасности жизни 
и здоровья потребителей, совершенных организованной группой, повлекших по неосторожности причинение 
тяжкого вреда здоровью, смерть двух и более лиц». В случае признания фигуранта виновным, ему грозит 
наказание в виде лишения свободы сроком до 10 лет.

Ранее сообщалось, что Мрыхин признаёт свою вину, вследствие чего может рассчитывать на особый 
порядок рассмотрения дела, при котором судебная процедура не включает опроса свидетелей 
с пострадавшей стороны и предполагает уменьшение срока наказания до двух третей от максимального. 
Однако большинство пострадавших в происшествии посетителей клуба выступили против подобного 
смягчения, настаивая на полной ответственности обвиняемого.

Помимо Мрыхина, на скамье подсудимых Ленинского суда города также находятся бизнесмен Анатолий 
Зак, которого называют фактическим владельцем заведения, исполнительный директор «Хромой лошади» 
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Светлана Ефремова, арт-директор заведения Олег Феткулов, бывший глава Госпожнадзора края 
Владимир Мухутдинов, пожарные инспекторы города и пиротехники, участвовавшие в подготовке 
трагического праздника.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25163.html

Честь израильского офицера: Михаил Ошеров
Все мировые СМИ и интернет облетела недевняя история, произошедшая на одном из израильских КПП — 
на ролике, размещенном на сайте Youtube, запечатлён момент, как офицер израильской армии тяжёлым 
железным автоматом двумя руками наотмашь бьёт спокойно стоящего человека в лицо, да так, что тот 
валится, как подкошенный. Эта история — история с подполковником израильской армии Шаломом 
Айзнером, заместителем командира бригады «Бекаа», ударившем тяжёлым железным автоматом в лицо 
безоружного и спокойно стоявшего демонстранта очень показательна. Надо заметить, что этот случай 
ничем не лучше дистанционных убийств 700 мирных женщин и детей в секторе Газа в 2009 году во время 
операции «Литой свинец», или убийства 9 человек — граждан Турции и США в международных водах 
на корабле «Маве Мармара» в 2010 году, или ежедневный террор израильских солдат и поселенцев 
на оккупированных территориях на Западном берегу реки Иордан в отношении местного коренного 
арабского населения. Но око истории на мгновение остановилось и запечатлело именно этот случай 
на израильском КПП.

Ещё раз — эта история очень показательна. Во-первых, становится понятно, насколько напряжены нервы 
у солдат и офицеров израильской оккупационной армии (дело происходило на оккупированных 
территориях, на шоссе № 90 возле Иерихона). Оккупированная земля буквально горит у них под ногами.

Во-вторых, очевидно, что Израилю на оккупированных территориях нужны специальные полицейские 
внутренние войска, со специальной экипировкой — шлемами, щитами. дубинками. Солдаты, необученные, 
не защищённые от камней, палок и бутылок, с одной стороны, и вооружённые автоматами, ножами 
и сапёрными лопатками, просто опасны для всех. В собственно самом Израиле такие полицейские части 
есть. Но на оккупированных территориях не действуют законы государства Израиль, только армейские 
приказы и распоряжения, и на оккупированных территориях нет израильской полиции, только 
подразделения израильской армии и пограничных войск. Иногда, правда, израильская армия применяла 
специально вооруженные соединения — так, во время насильственного вывода израильских поселений 
с сектора Газа в 2006 году применялись специальные части, вооружённые как конная полиция. Это 
подразделение готовилось к этой операции полтора года, и после неё было расформировано.

В-третьих, весь мир увидел, кто служит в израильской армии, и кто там принимает те или иные решения. 
Ведь это совершил не рядовой солдат, но офицер, прослуживший достаточно долго в израильской армии, 
сделавший в ней успешную карьеру. То есть ранее его действия заслуживали у начальства только 
одобрения. В этом отношении ролик очень показателен. Внешне этот израильский офицер не похож 
на умного, интеллигентного, сдержанного, утонченного и вдумчивого человека, совсем наоборот. Как 
показал ролик, таких вояк в армии тоже предостаточно. В прошлом действия Айзнера уже становились 
объектом расследования. Офицеры-сослуживцы признаются, что подполковник известен крутым нравом 
и имеет обыкновение «вплотную подходить к красной черте».

В-четвёртых, к чести всего израильского руководства, оно осудило действия этого доблестного офицера. 
И президент страны, и премьер-министр, и начгенштаба.

В-пятых, правые русскоязычные израильтяне дружно осудили высказывания политического руководства 
своей страны, зато этого офицера поддержали, что говорит об их моральном облике. Израильский рунет 
переполнен записями правых пропагандистов типа «молодец!» и «всё правильно сделал!». Мне стыдно 
за этих пока ещё людей.

В-шестых, этот офицер израильской армии сделал для пропаганды имиджа Израиля гораздо больше, чем 
всё министерство пропаганды с его многомиллионным бюджетом. Государство Израиль стремится показать 
всему миру, какое оно доброе и пушистое, и как мирно борется против злых террористов. Периодически 
пропагандисты публикуют красивые фотографии девушек, служащих в израильской армии, или детей, 
которые краской пишут слова мира на снарядах. Только потом эти девушки издеваются над пленным 
связанными арабами, а эти снаряды принесут смерть другим детям — в секторе Газа. Этот же ролик 
на сайте Youtube показал всему миру истинное лицо государства Израиль, и весь мир увидел это лицо. 
И ужаснулся.

И это хорошо для Израиля.

Михаил Ошеров

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25164.html
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Медведев напомнил о необходимости контроля интернет-контента
«Сегодня ни у кого нет сомнений в том, что за публикацию в сети заведомо ложных сведений, которые 
порочат чью-либо честь, достоинство, деловую репутацию, за распространение детской порнографии, 
за пропаганду терроризма, межнациональной и религиозной вражды — надо жестко наказывать», — заявил 
президент России Дмитрий Медведев в видеообращении к участникам Российского интернет-форума 
«Интернет и бизнес», сообщает корреспондент ИА     REX  .

Интернет является универсальным инструментом, который можно использовать как во благо, так и во вред, 
поэтому контроль информации необходим, отметил он. Однако подчеркнул, что «речь не идёт и не будет 
идти о какой-либо цензуре». «Это невозможно, я неоднократно об этом говорил. Это просто 
бессмысленно», — заявил Медведев.

Также глава государства напомнил, что в парламент внесены поправки в Гражданский кодекс РФ, 
содержащие вопросы правового регулирования внутрисетевых отношений, включая предложения 
по внедрению «свободных лицензий», предоставляемых владельцами контента выбранному кругу лиц. 
«Возможности интернета, социальных сетей, блогосферы стоит использовать, чтобы сделать власть более 
открытой и прозрачной. Чтобы расширить участие граждан в решении самых важных вопросов, чтобы 
повысить качество государственного управления», — считает президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25165.html

Можно ли приравнивать служителей церкви к олицетворению 
православной веры
Можно ли сказать, что говоря о наступлении на команду Патриарха, ведут разговор о наступлении 
на православие? Или это отработанный приём подмены понятий: «Мы говорим, Патриарх Кирилл — 
подразумеваем православие!». За кого же должен встать верующий? За православие, Патриарха Кирилла, 
обоих или разобраться по делам их?

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Мы говорим, Патриарх Кирилл — подразумеваем православие?».

Результаты опроса по теме «Мы говорим, Патриарх Кирилл — подразумеваем православие?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Это провокация 110 8%

Да. Патриарх Кирилл и Православие 
неразделимы

130 10%

Нет. Не надо путать грешного человека 
с православной верой

915 69%

Трудно ответить. 61 5%

Свой вариант ответа. 101 8%

 

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Игорь Тихонов:

Как там раньше было? «Мы говорим «Ленин» — подразумеваем «Партия», мы говорим «Партия» — 
подразумеваем «Ленин». Видимо очень уж хочется отцам — патриархам, чтобы был этот же принцип. 
Только в отличие от верующих, к которым я отношусь с глубоким уважением (сам я убеждённый атеист), 
к патриархам РПЦ, как и к самой РПЦ, я не испытываю ни малейшего уважения. Обычная коммерческая 
структура, направленная на извлечение максимальной прибыли. Причём часто за счёт 
налогоплательщиков. Простите, если я невольно оскорбил чувства верующих. Но для меня церковь — это 
не храм, и не верующие, которые туда приходят. Для меня церковь — это огромная организация, которая 
пытается в настоящее время вмешиваться во все сферы жизни. Вот только это я и имел в виду! И никто 
не убедит меня, что нужно уважать лидера этой организации (патриарха), который читая проповедь 
о необходимости воздержания, носит часы за 30 тысяч евро.
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Олег Мещеряков:

Был на Руси такой святой старец Святой Серафим Саровский. Так он своим духовным чадам говорил так: 
отношение к батюшке должно быть таким: если я и увижу батюшку пьяным, лежащим в луже, я подойду 
к нему стану на колени и попрошу благословления. 
А в ответ на возмущение своих чад он сказал, что батюшку на его место поставил сам господь и посему, 
осуждая батюшку, а тем более патриарха вы осуждаете самого бога. Кстати насчёт огромной организации 
вы правы, Церковь даже после стольких гонений сохранила свою силу немалую, а все сферы жизни 
за Церковью были на протяжении веков. Если вы помните, ЗАГСы появились уже в советское время, так что 
Церковь и сама бы рада никуда не вмешиваться, да вот не получается. Ну, хотят люди креститься, 
венчаться, отпевать... А насчёт часов... Так ведь дарёному коню зубы не смотрят, у нас ведь тоже одному 
батюшке лендкруйзер подарили и ничего мы за него только рады. Ну а если у кого амфибиосфиксия, что 
подарок патриарху, батюшке, а не ему, то пусть он себя спросит, а чем он заслужил такой подарок.

Александр Жуков:

Патриарх, это администратор при РПЦ. Верит он, или не верит, это его глубоко личное. Для верующего 
не должно быть посредника между душой его и Богом. Не ассоциируйте веру в Бога и поступки Патриарха. " 
Не стреляйте в музыканта. Он играет, как умеет«.

Виктор Малыхин:

Надо идти за Богом, а не за патриархом. Тогда, всё будет правильно. Патриарх вместе с командой — не Бог! 
И служить ему, а не Богу — грех. Бог пришёл в образе человека — послужить людям. А люди служат 
человеку, а не Богу. Бог не нуждается ни в чём. Служить Богу, значит, и принять, и прославить Его как Бога. 
А не Кирилла, как патриарха. Сегодня, он есть, а завтра того, что и Алексий. Всем не угодим — жизни 
не хватит. В Святом Писании, нигде не говорится о каких-либо наместниках Бога. Бог не нуждается 
ни в каких наместниках, будь то папа римский, или патриарх московский. Присваивая себе такое «звание», 
эти люди руководствовались только жаждой власти, и ничем иным. В чём значительно преуспели, пользуясь 
повсеместной духовной безграмотностью народа. Вот где корни их восшествия на столь высокий церковный 
престол. Непомерное тщеславие их.

Добавим, что опрос проводился с 13 по 17 апреля. В нём приняли участие 1317 блогеров, оставивших 780 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что 17 апреля в Замоскворецкий суд Москвы подан иск против патриарха Московского и всея 
Руси Кирилла о незаконном обогащении. Истцом выступает сосед предстоятеля РПЦ по «Дому 
на набережной», экс-министр здравоохранения, ныне священник Юрий Шевченко. Ответчиками указаны 
патриарх, который числится владельцем квартиры в этом доме, и Лидия Леонова, которую ранее 
он называл своей троюродной сестрой.

Цель иска — увидеть пострадавшую мебель в квартире патриарха, заявил сын истца Юрий Шевченко, 
который действует в интересах отца. Он напомнил, что ранее по иску Леоновой ей были выплачены почти 
20 млн рублей компенсации за ущерб, который её квартире и обстановке нанёс ремонт в квартире экс-
министра. Шевченко-младший считает, что теперь его отец имеет полное право распоряжаться мебелью 
из квартиры патриарха, которую якобы пришлось выбросить и заменить на новую. Леонова представила 
в суд документы, что замена мебели обошлась ей в 2,6 млн рублей, Шевченко требует отдать ему «эти 
стулья», чтобы их можно было, к примеру, продать на аукционе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25166.html
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Долг по зарплате в России за месяц вырос на 12,5%
По данным на 1 апреля 2012 года суммарная задолженность российских работодателей по заработной 
плате составила 2030 млн.рублей. За месяц долг вырос на 225 млн.рублей (на 12,5%), сообщили 
корреспонденту ИА     REX   18 апреля в Росстате. При этом задолженность из-за несвоевременного получения 
денежных средств из бюджетов всех уровней составила 36 млн.рублей и увеличилась по сравнению 
с 1 марта 2012 года на 15 млн.рублей (на 70,3%).

В общем объёме просроченной задолженности по заработной плате 42% приходится на обрабатывающие 
производства, 21% — на строительство, 10% — на сельское хозяйство, охоту и лесозаготовки, 9% — 
на транспорт, 5% — на научные исследования и разработки. Из общей суммы невыплаченной заработной 
платы на долги, образовавшиеся в 2011году, приходится 622 млн.рублей (30,6%), в 2010г. и ранее — 
694 млн. рублей (34,2%).

За период с 1 марта по 1 апреля долг по зарплате снизился в 32 регионах страны, вырос — в 36, 
отсутствовал — в 8 и образовался — в 5 субъектах страны. Наибольший размер просроченной 
задолженности по заработной плате приходится на Кировскую область (134,4 млн.рублей, или 6,7%), 
Пермский край (108,6 млн.рублей, или 5,4%), Красноярский край (84,9 млн.рублей, или 4,3%), Москву (82,0 
млн.рублей, или 4,1%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25167.html

30% москвичей недовольны качеством выполняемых работ по ремонту 
и благоустройству города
За полгода работы геоинформационного портала «Наш город», москвичи оставили свыше 5 тыс 
комментариев по проблемам развития столицы. По данным пресс-службы портала, наибольшее количество 
недочётов выявили жители Южного административного округа города, наименьшее — Северо-Западного, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Больше всего жалоб (31%) от пользователей поступает на невыполнение правительством тех или иных 
работ по строительству и благоустройству или выполнение обязательств лишь формально, частично 
и с многочисленными нарушениями. Так, последнее время поступает всё больше претензий 
на строительство наземных парковок, территория которых часто захватывает значительную часть дворов 
жилых домов, а выставленные ограждения оставляют жителям лишь узкий проход для выхода. Причём 
иногда вместо заявленных бесплатных парковок появляются платные. Также поступает большое количество 
обращений на действие местных управ и управляющих компаний. В основном это касается искажения 
фактов о состоянии жилых комплексов и якобы имевшем место капитальном ремонте, за который иногда 
выдают косметический.

По данным портала, лишь 12% изложенных пользователями фактов признаны недействительными. В 16% 
случаев указанные нарушения полностью подтверждаются, в 6% случаев чиновники признают 
невозможность устранения тех или иных неполадок «по объективным причинам», а в 27% случаев заявляют 
о включении указанных проблем в план по устранению. При этом пользователи портала отмечают, что 
ответы управ и префектур округов часто носят лишь формальный характер и фактически не дают точного 
ответа на поставленные вопросы.

Так, согласно рейтинга «Нашего города», наиболее активными в работе с обращениями граждан 
ведомствами являются Департамент капитального ремонта города Москвы, а также префектуры Западного, 
Восточного, Центрального и Северо-Западного административных округов. А наименее контактными 
признаны префектуры Южного, Северо-Восточного, Северного и Юго-Западного округов, а также 
Департамент жилищно-коммунального хозяйства города. Причём в отрицательном рейтинге пользователей 
последний лидирует со значительным отрывом.

В целом за 6 месяцев работы «Нашего города», число уникальных пользователей портала превысило 180 
тыс человек, 18 тыс из которых участвуют в обсуждениях на регулярной основе. А о возможности 
обращения через портал к органам власти города знает каждый 80 житель столицы, заявляют в пресс-
службе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25168.html

Азаров: украинцы должны покупать лекарства только по рецепту
На Украине необходимо внедрить европейскую практику, чтобы лекарственные средства отпускались 
исключительно по рецепту врача. Такое заявление сделала глава Кабинета министров Украины Николай 
Азаров на заседании Кабмина 18 апреля 2012 года, передаёт корреспондент ИА     REX  .
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«Итак, задача: ввести европейскую практику, когда лекарства (кроме, может, самых элементарных) 
продаются исключительно по рецепту», — заявил Азаров.

Он подчеркнул, что 85% лекарств люди покупают без назначения врача, а ориентируясь на советы 
знакомых или рекламу.

«То есть, страна охвачена самолечением, — отметил премьер. — Но давно установлено, что восприятие 
лекарственного средства организмом достаточно индивидуально. При одной и той же болезни одному 
пациенту препарат помогает, другому — нет. Нужно квалифицированное решение врача: что именно 
назначить больному. Поэтому назначать лекарства, особенно в тяжёлых случаях, должны только врачи».

Если же полагаться на самолечение, отметил Николай Азаров, то неудивительно, что до 70% больных 
жалуются, что «лекарства не действуют».

При этом он подчеркнул, что украинцы тратят на лекарства более 20 млрд гривен ежегодно: «Значит, две 
трети этой немалой суммы тратятся впустую. На профанацию лечения».

Другой составляющей этой проблемы, по словам Николая Азарова, является навязывание пациентам 
ненужных и излишне дорогостоящих лекарств.

«Крупные фармацевтические компании опутали наши больницы и поликлиники „сетевым маркетингом“. 
Пациентам часто навязывают дорогие импортные препараты, в действительности являются дешёвые 
отечественные аналоги. Или же такие, без которых вполне можно обойтись», — сказал глава 
правительства.

В этом контексте Азаров подчеркнул необходимость внедрить такие регламенты и протоколы лечения, 
которые бы обязывали врачей к адекватным назначениям и к объективному информированию пациентов 
о возможном выборе лекарств.

Отметим, что на сегодняшний день часть привычных медпрепаратов на Украине продаются только 
по рецепту, например, медицинский спирт, «марганцовка», а в некоторых аптеках даже «зелёнка», что 
доставляет украинцам массу неудобств. В тоже время медики часто назначают пациентам дорогостоящие 
лекарства и биодобавки, которые либо используются для сопроводительного лечения либо имеют дешёвые 
аналоги. При внедрении рецептурного отпуска, пациент не сможет самостоятельно приобрести аналог 
препарата. Подобным образом на данный момент уже реализуются снотворные и седативные препараты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25169.html

При СК РФ создали отдел по расследованию преступлений, 
совершённых полицейскими
18 апреля глава Следственного комитета РФ Александр Бастрыкин подписал указ о создании при 
ведомстве специализированного отдела по расследованию преступлений, совершённых сотрудниками 
правоохранительных органов. По данным пресс-службы СК, отдёл войдёт в структуру Главного 
следственного управления комитета по федеральным округам, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Сотрудники отдела займутся расследованием преступлений, совершённых представителями 
правоохранительных структур, а также рассмотрением материалов и сообщений о подобных 
преступлениях. Оперативное сопровождение расследований обеспечат сотрудники ФСБ России.

«Необходимость создания этой специализированной структуры обусловлена объективными причинами. 
В соответствии с действующим законодательством именно Следственный комитет наделён правом 
расследовать уголовные дела в отношении сотрудников полиции и всех других правоохранительных 
органов. И стоит отметить, что следователи, расследуя эти преступления, как правило, сталкиваются 
с дополнительными сложностями. Зачастую сотрудники полиции, обладая специальными познаниями 
и навыками оперативно-розыскной деятельности, используют их именно в корыстных целях, делая все, 
чтобы запутать следствие и уйти от уголовной ответственности. Поэтому в задачи новых подразделений 
будет входить и анализ практики расследования таких уголовных дел и выработка наиболее эффективных 
методов следствия, а также мер по предотвращению этих преступлений», — заявили в СК.

Отметим, что по мнению ряда экспертов, создание подобных подразделений в структуре тех или иных 
ведомств не всегда эффективно, так как сотрудники отделов часто находятся в фактическом подчинении 
у тех лиц, за законностью действий которых они призваны следить. Так, специалисты отмечают, что для 
борьбы с коррупцией в рядах чиновниках, а также для расследования совершённых ими преступлений 
необходимо создавать полностью автономные структуры (по примеру МВД или МЧС), находящиеся 
в подчинении лишь у высшего руководства страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25170.html
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Медведев внёс в Госдуму поправки, связанные с расширением Москвы
Президент России Дмитрий Медведев 18 апреля внёс в Госдуму проект поправок в законодательство, 
обеспечивающих преемственность правового регулирования на территории, присоединяемой к Москве 
с 1 июля 2012 года. Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как отмечается в комментарии к законопроекту, в настоящее время на территории Московской области 
находится большое количество уже зарегистрированных объектов недвижимости, в том числе земельные 
участки, здания, строения, сооружения, помещения, объекты незавершённого строительства. 
«Присоединение указанной территории к городу Москве потребует изменения содержащихся в Едином 
государственном реестре прав сведений об адресах (местоположении) таких объектов недвижимости», — 
говорится в документе.

В целях освобождения правообладателей от обязанности переоформлять правоустанавливающие 
документы законопроектом вносится изменение в статью 33 федерального закона «О государственной 
регистрации прав на недвижимое имущество и сделок с ним», согласно которому в данном случае 
изменения вносятся в Единый государственный реестр прав на основании решений органа власти без 
повторной регистрации и без заявления правообладателя такого объекта недвижимого имущества.

На присоединяемой к Москве территории вводится запрет на захоронение отходов в границах населённых 
пунктов. С учётом того, что на территории Подмосковья в настоящее время находятся три закрытых и один 
действующий объект размещения отходов, законопроектом предусматривается возможность нахождения 
на присоединяемой территории ранее созданных объектов по размещению отходов до 2025 года.

Изменения затрагивают также систему налогообложения. Согласно Налоговому кодексу РФ, система 
налогообложения в виде единого налога на вменённый доход для отдельных видов деятельности вводится 
в действие нормативными правовыми актами представительных органов муниципальных районов, 
городских округов, законами городов федерального значения Москвы и Санкт-Петербурга и применяется 
наряду с общей системой налогообложения и иными режимами налогообложения, предусмотренными 
законодательством РФ о налогах и сборах.

Нормативными правовыми актами представительных органов муниципальных районов, городских округов, 
законами городов федерального значения Москвы и Санкт-Петербурга устанавливаются виды 
предпринимательской деятельности, в отношении которых вводится указанная система налогообложения, 
а также значения соответствующего коэффициента, учитывающие особенности ведения 
предпринимательской деятельности.

Как говорится в комментарии к законопроекту, в настоящее время на территории города Москвы система 
налогообложения в виде единого налога на вменённый доход для отдельных видов деятельности 
не применяется и её введение не предполагается. «Вместе с тем в целях сохранения на присоединяемых 
территориях благоприятных условий для деятельности субъектов малого и среднего предпринимательства 
предлагается закрепить возможность введения на период до двух лет законами города федерального 
значения Москвы системы налогообложения в виде единого налога на вменённый доход для отдельных 
видов деятельности на территориях, включённых в его состав в результате изменения границ между 
субъектами РФ, в том случае, если на день изменения границ указанная система налогообложения 
действовала на таких территориях на основании нормативных правовых актов представительных органов 
муниципальных районов, городских округов», — сообщается в документе.

Законопроектом предусматривается, что в городах федерального значения система органов местного 
самоуправления определяется законами городов федерального значения. В Москве и Санкт-Петербурге 
перечень вопросов местного значения внутригородских муниципальных образований определяется 
законами городов федерального значения. «Как представляется, необходимость создания исполнительно-
распорядительного органа местного самоуправления (местной администрации) внутригородского 
муниципального образования обусловлена во многом перечнем вопросов местного значения 
внутригородских муниципальных образований, полномочия по решению которых осуществляются органами 
местного самоуправления», — отмечается в комментарии.

При этом, как подчёркивается, должны учитываться бюджетно-финансовые, организационно-правовые 
и кадровые ресурсы городов федерального значения и их внутригородских муниципальных образований. 
«Такой подход позволяет учитывать особенности внутригородских муниципальных образований 
и определять разумную и эффективную систему органов местного самоуправления внутригородских 
муниципальных образований. Поэтому при утверждении системы органов местного самоуправления 
внутригородских муниципальных образований могут быть учтены данные обстоятельства», — говорится 
в документе.

В законопроекте также отмечается, что «в настоящее время тарифы на электроэнергию и услуги ЖКХ для 
населения в городе федерального значения Москве и Московской области, а также нормативы потребления 
коммунальных услуг имеют существенные различия», и в случае установления единого уровня тарифов 
на электрическую энергию «рост тарифов для населения на присоединяемых территориях составит 18,9%, 
что превысит предельный уровень роста тарифов на 6%».
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В связи с этим предлагается установить возможность сохранения на присоединяемых территориях 
тарифов, действующих там в настоящее время, а также предоставить Региональной энергетической 
комиссии Москвы временные полномочия по установлению на присоединяемых территориях тарифов, 
отличных от тарифов, действующих в настоящее время в Москве, в целях их поэтапного выравнивания.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25171.html

Поможет ли полный запрет рекламы алкоголя и табака в борьбе с 
алкоголизмом и курением: мнения
Экспертное сообщество продолжает обсуждать эффективность полного запрета на рекламу табачных 
и алкогольных изделий.

Эксперт ИА REX социальный психолог Марк Сандомирский в своём комментарии для Moskva.fm 
поднимает вопрос введения запрета рекламы алкогольных напитков и табачных изделий.

«Губит людей не пиво, губит людей реклама — так можно резюмировать антирекламно-обличительный 
пафос моего комментария в поддержку введения запрета рекламы алкогольных напитков и табачных 
изделий. Соображения очень просты: хотя потребители этих вредных для здоровья продуктов и без 
рекламы прекрасно знают, что это такое — можно было бы подумать, что в целом, не учитывая интересы 
конкретных брендов, алкоголь и табак в рекламе не нуждаются, но на самом деле, любая реклама алкоголя 
и табака способна подталкивать их потребление, причём не только собственно рекламируемых марок, 
но и суммарное. Ибо: а) даёт индульгенцию, моральное разрешение оные продукты потреблять, вводя это 
в ранг социальной нормы; б) даёт образец для подражания в лице тех, или иных публичных фигур, 
демонстрирующих это самое потребление непосредственно в рекламе, или дающих прямые либо 
косвенные рекомендации повторять то же самое („делай, как я“). И хотя в официальных СМИ начинают 
вводить всякие разные ограничения вредной рекламы, то бишь рекламы вредностей — но она просто 
переползает в интернет, где подобные запреты не действуют, и добирается-таки до мозгов и сердец 
пользователей», — отмечает эксперт.

ИА     REX  : А вы поддерживаете полный запрет рекламы алкоголя и табака?

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Реклама была, есть и будет! Бабушки на тротуарах с криками «Семочки-семочки!» — это тоже реклама, 
листовки, плакаты, визитки, проспекты, журналы, радио и телевидение, а сейчас ещё и интернет, смс-
сообщения...

В конкурентном обществе рекламу не отменить. А вот фильтры поставить — не мешало бы. Рекламный 
посыл «только крутые мужики курят» или «хочешь нравиться мужчинам — поднеси к губам тонкую 
сигарету» — это образы поведения, демонстрируемые многократно и повсеместно. Да, взрослые люди, 
возможно не столь подвержены рекламному влиянию (или думают, что не подвержены), ведь у них есть 
способность отсеивать зёрна от плевел.

А вот как быть детям, задача которых максимально познать мир за короткое время и впитать социально 
приемлемые нормы поведения? Ведь ребенку почти невозможно осознать, что рекламный ролик — это 
не правда жизни, и даже не сказка, а смоделированное воздействие.

Реклама табака и алкоголя — это преступление против будущего. И тем, кто сегодня зарабатывает этим 
деньги, следует помнить, что завтра они будут зависеть от тех, кому сегодня 5 лет. Какие посылы 
вы им даёте, и какой мир себе готовите?

Александр Русаков, журналист и блогер:

Полностью поддерживаю запрет рекламы алкоголя и табака. Народ России и нацию надо беречь, а реклама 
табака и алкоголя — несёт вред здоровью человека. Без рекламы всё видно на полках в магазинах 
и киосках. Агрессивная реклама алкоголя и курения пришла к нам из США. До середины 20-го века человек 
почти всегда был частью традиционной системы семья-клан-община. Эта система жёстко регулировала его 
поведение и не давала слишком увлекаться табаком и алкоголем.

В тех российских регионах, где ещё сохранились остатки такого семейно-кланового общества, это 
регулирование осталось, пьют меньше (на Кавказе или у мусульман Поволжья). Надо подумать, что же 
может заменить эти механизмы традиционной морали в современном российском обществе.

Алексей Холкин, журналист и блогер:

Нужно запретить любую рекламу, так как нам навязывают её за наши же деньги — стоимость рекламы 
включается в стоимость товара, при этом мы ещё содержим уйму дорогостоящих паразитов — 
производителей рекламы. Аргумент, что телевидение, допустим, не может существовать без рекламы можно 
опровергнуть простыми подсчётами. Гораздо выгоднее потребителю выйдет, если ввести налог 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.moskva.fm/
http://www.iarex.ru/news/25171.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  19.04.12

на телевизор (в некоторых странах есть такой, например, в Германии), а полученные средства напрямую 
перечислять телеканалам, чем дополнительно, повторюсь, кормить армию дорогостоящих паразитов — 
производителей рекламы при этом товары станут дешевле — минус затраты на рекламу.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Да, реклама алкоголя и табака это реклама привычек, признанных вредными. С таким же успехом можно 
и террористов рекламировать, а потом удивляться, почему в каждом доме начались взрывы и обстрелы. 
Вообще реклама провоцирует события и нужно чётко понимать, какие события помогают людям, а какие 
вредят. Если государство не может отличить пользу от вреда, то оно тоже рекламируется, но как 
способствующее вреду.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25173.html

Медведев: Развитие электронной демократии - задача регионов
Обеспечивать развитие электронной демократии должны в первую очередь региональные и местные 
органы власти, ближе всего стоящие к потребностям населения. Об этом заявил президент России 
Дмитрий Медведев в своём видеоблоге 18 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Президент напомнил, что прошлой осенью он выступил с идеей «открытого правительства», и отметил, что 
«уже сейчас видно, какой значительный экспертный потенциал мы не использовали раньше».

«Теперь каждый гражданин или объединение может зарегистрироваться на портале 
большоеправительство.рф и там вносить свои предложения. Эти предложения будут рассматриваться 
Общественным комитетом, экспертами, пройдут рейтинговое голосование и смогут стать законодательной 
инициативой», — сказал Медведев.

По его словам, важно, что «такая работа находит продолжение в аналогичных региональных инициативах». 
«Может быть, это ключевая вещь, потому что я считаю, что основа электронной демократии — сайты 
региональных органов власти и местного самоуправления, потому что они ближе к потребностям обычных 
людей. Здесь нужны технологии модного сегодня краудсорсинга при проведении электронных 
референдумов, при обсуждении инициатив, острых проблем города, деревни или просто отдельного 
двора», — подчеркнул президент.

«Ведь латать все ямы „через Москву“, даже через виртуальную Москву — просто нереально, 
да и бессмысленно», — добавил Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25174.html

В результате нефтяных разливов в окружающую среду ХМАО попало 
свыше 5 тыс. тонн загрязняющих веществ
В результате нефтяных разливов на трубопроводах Ханты-Мансийского автономного округа, в 2011 году в 
окружающую среду попало свыше 5 тыс тонн загрязняющих веществ, заявил министр природных ресурсов 
и экологии Михаил Трутнев в ходе рабочей поездки по региону. По данным пресс-службы министерства, 
округ является основным нефтегазоносным районом страны, в то время как «экологическая 
ответственность» добывающих компаний региона стремится к нулю, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Добычу 99,5% нефти в округе осуществляют 4 крупные нефтегазовые компании – ОАО «НК»Лукойл», ОАО 
«Сургутнефтегаз», ООО «РН-Юганскнефтегаз» и ОАО «ТНК-ВР». На результаты деятельности указанных 
компаний приходится и 97% загрязнений земель и водных объектов региона в результате разливов. Так, 
например, осмотр Самотлорского месторождения, обслуживаемого ОАО «ТНК-ВР», показал, что суммарное 
загрязнение района составляет свыше 1 тыс га и за последние 12 лет вокруг месторождения появились 
новые нефтяные пятна. «Трубы не должны течь, и нефти не должно быть на земле», - заявил Трутнев, 
заявив о неудовлетворительной природоохранной деятельности указанной компании.

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25176.html

Должности губернатора и главы правительства Подмосковья могут 
разделить
Группа депутатов Мособлдумы предлагает разделить должности губернатора и главы правительства 
Подмосковья, которые в настоящее время совмещены. Проект соответствующих изменений в устав региона 
депутаты рассмотрят на заседании в четверг, 19 апреля.

В рамках изменений предлагается также сформировать новый орган власти — администрацию губернатора, 
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учредив при этом новую должность — руководитель администрации.

Как предполагают инициаторы поправок, правительство области после изменений будет заниматься 
оперативной работой, а губернатор сможет больше времени уделить решению проблем региона 
на федеральном уровне. С докладом на заседании выступит первый заместитель председателя 
Мособлдумы Сергей Юдаков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25175.html

Было ли в СССР мясо: мнения блогеров
Накануне Владимир Путин заявил, что в РФ в последнее время в 2,5-3 раза увеличилось производство 
мяса птицы. Он также отметил, что во времена СССР мяса на прилавках магазинов практически не было.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Было ли в СССР мясо?».

Результаты опроса по теме «Было ли в СССР мясо?»
Вариант ответа Число участников опроса, 

давших положительный ответ
% участников 

опроса

Было мясо в государственной торговле, но плохого 
качества

155 6%

Не было мяса, голодали все 215 8%

Было мясо, сколько кому хотелось и хорошего 
качества, но в кооперативной торговле и на рынках

1837 72%

Трудно ответить 93 4%

Свой вариант ответа 268 10%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Авенир Глаголев:

Очень странно, получается, по опросу, что мясо в государственной торговле мало было, хотя это 
и объяснимо тем, что живших в сталинскую эпоху людей сейчас почти не осталось, приводятся данные 
позднего СССР, а о сталинском социализме данных почти нет. Я жил в сталинском СССР и хорошо знаю, 
что в те времена в магазинах всего было, что называется, завались. В том числе и мяса. По 2 рубля 
килограмм было мясо 1-ой категории. У меня в глазах стоит мясной государственный магазин, где 
на потолочных крюках висели окорока на любой вкус и продавцы снимали палкой с крюком эти окорока 
и отрезали по просьбе покупателя нужные ему куски.

Юрий Шерину:

Мясомолочных продуктов в СССР на единицу населения было намного больше чем сейчас. А если учесть 
качество... Да в нашем городе нормального молока невозможно найти. А колбаса! Особенно сосиски! Какая-
то пастообразная масса внутри. Совсем обнаглели производители. Изобилие называется...

Фарид Насыбуллин:

Карточки отменили первый раз 1935, а второй раз в 1947 году. Дефицита не было до 1960 года. Всё было 
и не просто было, а было в изобилии, в том числе бочками, и чёрная, и красная икра. Я не жил, но изучал. 
На экономическом языке — это называется рыночное равновесие и его к 60-му году добил Хрущев и уже 
никогда в СССР не было равновесия на рынке, а дефицита в избытке.

Никита Матвиенко:

В Ростове на Дону мяса в магазинах не было вообще с 1970 по 1991 год. Продавали кости по 1,9 рублей 
за кг, с налипшими на них кусочками жил и сала. Вообще-то мясо в каком-то количестве в подсобки 
магазинов поступало, но по пути к прилавку оно таинственным образом исчезало. На базарах мясо 
продавалось, но не всем желающим оно доставалось и его качество оставляло желать лучшего. По цене 
от 3,5 до 5 рублей за к. продавалась смесь из мяса, жира и костей в равных пропорциях. Вырезки не было 
вообще, ее уносили домой работники прилавка, начиная от директора магазина и заканчивая мясником. 
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А мы оплачивали их мясо, покупая мешанину по цене высшего сорта.

Ирина Иванова:

Я тоже жила в Ростове и покупала на центральном рынке мясо, икру чёрную по 50 рублей за килограмм, 
рыбку всякую, сыр и ещё много чего, так что не нужно сказки рассказывать. А в магазинах мяса хорошего 
не было только потому, что спекулянтов в Ростове было много, скупали они все и перепродавали на рынках. 
Может мы просто жили в разных реальностях, и вы видимо из той, где были всегда слипшиеся макароны 
и синие куры, а я помню солянку из кафе «Дружба» на Энгельса, роскошные хачапури из шоколадницы, 
молочные коктейли, конфеты «Раздолье» из «Красной шапочки» и колбасы из «Трёх поросят». Мне 46 лет, 
я при памяти и вряд ли вы меня убедите в том, что я жила в голоде. По поводу продуктов я никогда 
не заморачивалась, но то, что продукты 30 лет назад были гораздо вкуснее, чем сейчас, так считаю 
не только я, сортов колбасы было может и мало, но она была вкусная и на зубах не хрустела. Сейчас, 
наверное, тоже можно найти достойные продукты, но цены на них запредельные.

Валерий Коновалов:

Если на клетке со львом написано слон, не верь глазам своим. Опять нам стараются доказать, что в СССР 
всё было. Но я, то помню, что ничего не было. Да в рабочих столовых качество еды было лучше. Как-то 
подрабатывая ещё студентом сторожем, я на предприятии однажды за месяц даже купил аж две сосиски. 
Но это было один раз, и поэтому я этот случай хорошо запомнил. Вы помните, что Вы едите каждый день? 
А это было почти чудо. Но вот в студенческих и городских столовых кроме котлет «хлебных» ничего 
не помню. В супе плавали субпродукты и никакого мяса. Обед в коммерческой столовой стоил 2-3 рубля. 
На 70 рублей не разбежишься. В общем, товарищи пропагандисты, ждите пока мы все, помнящие 
социализм вымрем, и тогда запускайте свою пропагандистскую машину

Николай Сапун:

Мне 70 лет и я могу подтвердить, что проблем с продовольствием в СССР не было. В период учёбы 1958-
1961 годов в Казахстане во всех столовых хлеб лежал на столах бесплатно. Мясные продукты были 
натуральные. А сейчас из одной тонны мяса делают десять тонн сосисок или шесть тонн колбасы. А теперь 
сравните цены. Тогда колбаса была 2-3 рубля за кг. Сейчас равноценная стоит от 400 до 800 рублей за кг, 
при чём в этом килограмме всего 1/10 или 1/6 часть мясных обрезков, а остальное добавки неизвестного 
содержания. После этого сравните цены.

Добавим, что опрос проводился с 15 по 17 апреля. В нём приняли участие 2568 блогеров, оставивших 902 
комментария по теме опроса.

Напомним, что несколько дней назад страна с огромным интересом наблюдала за     горячими дебатами   
Владимира Путина с депутатами Госдумы о проблемах мясного скотоводства.

«Помните шутку: что раньше было — курица или яйцо? И ответ: раньше всё было. Это неправильный ответ, 
потому что раньше почти ничего не было. А куриц, которых покупали с прилавков наших магазинов, 
называли „Крылья Советов“, таких синих полуцыплят... Так называли. Кстати говоря, для того чтобы понять: 
мы в 2,5, почти в 3 раза за последнее время увеличили производство мяса птицы», — заявил Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25177.html

Кандидатура нового премьер-министра может быть утверждена уже 8 
мая
Заседание Госдумы, в ходе которого будет рассмотрена кандидатура нового премьер-министра РФ, 
состоится на следующий день после инаугурации Владимира Путина на посту президента России, 8 мая. 
Эту информацию подтвердили журналистам в аппарате нижней палаты.

Ожидается, что новым главой правительства станет действующий президент Дмитрий Медведев. Ранее, 
ещё до выборов главы государства Путин пообещал в случае своей победы предложить Медведеву занять 
второй пост. Таким образом в правящем тандеме произойдёт обратная рокировка.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25178.html

Нынешний формат взаимоотношений Армении и РФ поддерживают все 
армянские партии: эксперт
Предвыборная кампания в Армении проходит в конкурентной борьбе, и результатом выборов станет 
создание коалиции между несколькими партиями, прошедшими в парламент. Об этом заявил директор 
Института Кавказа, политолог Александр Искандарян 18 апреля в Ереване в ходе видеомоста Москва — 
Ереван на тему «Парламентские выборы в Армении: прогнозы и комментарии», передаёт корреспондент 
ИА     REX  .
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«Кампания чрезвычайно интересная для меня и всех, кто наблюдает за ней. Ключевое слово для неё — 
конкуренция. Результатом обязательно будет коалиция между политическими силами, причём 
не игрушечная, а совершенно настоящая. Если говорить о партиях, то за прошедшие дни можно сделать 
вывод, что в парламенте будет 4-6 партий. Мне кажется, что большинство возьмёт Республиканская партия 
и „Процветающая Армения“, серьёзные шансы имеет партия „Наследие“. Более половины голосов и тем 
более конституционное большинство маловероятны. Напомню, что в армянском парламенте 131 место. 
Избирательная кампания достаточно оживлённая, конкуренция очень серьёзная. Что касается позиций 
Армении по взаимоотношениям с Россией после выборов, то мне кажется, что выборы на эти 
взаимоотношения не повлияют, ибо вне зависимости от партий, формат отношений двух стран 
не подвергается сомнению. В общем и целом этот формат хотят сохранить все партии из мною 
перечисленных», — уверен армянский специалист.

Он подчеркнул важность предстоящих парламентских выборов, которые являются связующим звеном 
с президентскими выборами: «Регион не самый спокойный в мире, и есть опасения, что Карабахский 
конфликт будет развиваться не самым лучшим образом, а также есть опасения, что с легитимностью будет 
не очень хорошо. Но с 1995 года Армения привыкла жить со слаболегитимными правительствами 
и адаптировалась к этому. Соседями Люксембурга и Бельгии Армения не являлась никогда, и регион 
достаточно сложный. Ко всему этому правящие элиты адаптировались. Я не думаю, что удастся сделать 
так, что элиты станут чрезвычайно легитимными, как бы ни прошли выборы. Ротация никогда не проходила 
так, чтобы её полностью принимали политические силы и общество. Процесс становления политической 
культуры долгий. Я бы не сказал, что завтра кузнечик запиликает на скрипке, Иран помирится с США, и так 
далее, но шаг к комфорту можно сделать, и я согласен в том, что эти выборы имеют значение, чтобы иметь 
почву под ногами, чтобы идти дальше к президентским выборам. Шансы для этого приличные».

Напомним, 8 апреля в Армении официально началась избирательная кампания. В борьбу вступило 
8 политических партий и один предвыборный блок. По мнению многих политологов, наиболее высоким 
доверием граждан Армении пользуется правящая Республиканская партия. Однако специалисты 
подчёркивают, что в этот раз конкуренция у республиканцев более чем серьёзная, и, по сути, каждая 
из политических сил способна не только потеснить, но и перегнать правящую партию в парламентской 
гонке.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25179.html

Ростуризм советует воздержаться от поездок в крупные города Египта
Ростуризм рекомендует гражданам России воздержаться от экскурсий в крупные города Египта, в частности 
в Каир и Луксор. Об этом заявил глава ведомства Александр Радьков на пресс-конференции 18 апреля.

«Социально-политическая ситуация в стране не нормализовалась, поэтому мы не рекомендуем покидать 
курортные зоны», — приводит слова Радькова «Русская служба новостей».

В то же время, обстановку на египетских курортах глава Ростуризма назвал спокойной и заявил, что 
туристам там ничто не угрожает. Он добавил, что, согласно данным ведомства, этим летом серьёзного 
изменения объёма турпотока в Египет не ожидается.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25180.html

Дистанцирование от России противоречит логике самосохранения 
Армении: политолог
В Армении не существует ярко прозападных или ярко пророссийских сил, поскольку все они ориентированы 
на армянскую реальность. Об этом заявил директор Института Кавказа, политолог Александр Искандарян 
18 апреля в Ереване в ходе видеомоста Москва — Ереван на тему «Парламентские выборы в Армении: 
прогнозы и комментарии», передаёт корреспондент ИА REX.

«Мне вообще не кажется релевантным говорить о прозападном и пророссийском направлении в политике 
армянских партий. Риторика в разных странах и обществах продаётся, и политики используют эту риторику 
для рынка. Какой бы хорошей не была внешняя сторона — если действовать как сумасшедший, то ничего 
хорошего не будет. Армянские силы — только армянские, и представить, что если кто-то из этих сил возьмёт 
большинство, то поведёт политику резкого дистанцирования от России, невозможно — это противоречит 
элементарной логике самосохранения. Я бы не стал оперировать такого рода категориями. Внешние 
факторы играют реальную роль. Абсолютно все партии контактируют со всеми посольствами, у всех есть 
связи с иностранцами, иногда эти отношения персонифицированы, иногда они не институционализированы, 
но даже когда говорят о прозападности или пророссийскости, учитывается армянская реальность», — 
заверил присутствующих политолог.

Он считает, что в новом созыве армянского парламента произойдёт своеобразная замена представителей: 
«В парламенте будут сидеть представители интересов определённого класса, а не сам этот класс. Это 
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реально на 100%, и это видно по анализу списков. Что касается обострения, то я не думаю, что оно может 
быть. Выборы никого не устроят по-настоящему, но примириться сможет каждая из сторон, и вероятность 
этого очень высока. Пока что конкуренция происходит достаточно цивилизованно. Бывают столкновения 
массового чёрного пиара, но этого не происходит. Часто бывало так, что политические силы не хотели 
входить в парламент, а сейчас все силы хотят пройти, а для этого всем выгодно, чтобы выборы прошли 
прилично. Это даёт надежду. Согласно опросам, похоже, что до сих пор предвыборная кампания 
происходит в рамках правил. Это вроде не шахматы, но нарды. Хорошо, что не бокс».

Как ранее сообщало ИА REX, Александр Искандарян также заявил о том, что предвыборная кампания 
в Армении проходит в конкурентной борьбе, и результатом выборов станет создание коалиции между 
несколькими партиями, прошедшими в парламент. «Кампания чрезвычайно интересная для меня и всех, кто 
наблюдает за ней. Ключевое слово для неё — конкуренция. Результатом обязательно будет коалиция между 
политическими силами, причём не игрушечная, а совершенно настоящая. Если говорить о партиях, 
то за прошедшие дни можно сделать вывод, что в парламенте будет 4-6 партий. Мне кажется, что 
большинство возьмёт Республиканская партия и „Процветающая Армения“, серьёзные шансы имеет партия 
„Наследие“. Более половины голосов и тем более конституционное большинство маловероятны. Напомню, 
что в армянском парламенте 131 место. Избирательная кампания достаточно оживлённая, конкуренция 
очень серьёзная», — отметил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25181.html

Рост реального ВВП в России составит 4,0% в 2012 году и 3% - в 2013: 
прогноз МВФ
Международный валютный фонд прогнозирует медленное развитие и восстановление экономики в 2012-
2013 годах. Мировой объём производства в 2012 году вырастет на 3,5%, а в 2013 восстановится до уровня 
4,1%. Такие прогнозы приводятся в обзоре МВФ от 17 апреля 2012 года «Перспективы развития мировой 
экономики», сообщает корреспондент ИА     REX  .

Докладчики отмечают, что основными рисками факторами, негативно влияющими на показатели мировой 
экономики, являются нестабильная экономическая ситуация в Евросоюзе и нефтяные риски. При этом 
в развитых странах на ближайшие 2 года сохранится крайне высокий уровень безработицы, что может 
привести к ухудшению политической и экономической ситуации.

Для России аналитики МВФ прогнозируют снижение темпов роста реального ВВП в сравнении с 2010-2011 
годами. Так, согласно прогнозам, темпы роста реального ВВП в РФ в 2012 составят 4% и 3,9% в 2013. Для 
стран СНГ, исключая Россию, прогнозные значения темпов роста ВВП составляют 4,6% на 2012 
и 2013 годы.

Для РФ и стран СНГ аналитики МВФ прогнозируют, что снижение экспорта в Европу и ужесточение 
экономической политики в некоторых странах приведут к более умеренному росту в 2012 году, хотя цены 
на биржевые товары будут оставаться высокими. Общий рост снизится до 4,2 процента.

Странам Еврозоны, за исключением Испании, Италии, Греции и Португалии, в МВФ обещают сокращение 
роста реального ВВП в первой половине 2012 года с дальнейшим восстановлением. В Испании, Италии, 
Греции и Португалии эксперты ждут начала восстановления экономических показателей только в 2013 году.

«Многие страны с развитой экономикой вне зоны евро избежали крупных дисбалансов в докризисный 
период, что помогло смягчить вторичные эффекты из зоны евро. Но в Соединенном Королевстве, где 
финансовый сектор сильно пострадал в результате глобального кризиса, темпы роста в начале 2012 года 
будут невысокими. Согласно прогнозу, экономический рост в странах Европы с формирующимся рынком 
в этом году резко снизится до 1,9 процента, что объясняется их прочными экономическими и финансовыми 
связями с зоной евро. В Европе в целом прогнозируется рост в 0,2 процента в 2012 году и 1,4 процента 
в следующем году», — говорится в обзоре МВФ.

Экономический рост в США прогнозируется на уровне 2,1% в 2012 году и 2% в 2013 году. Что эксперты 
объясняют проводимой бюджетной консолидацией и сохраняющимися низкими ценами на жилье. В Канаде 
рост несколько уменьшится и приблизится к 2%.

Перспективы для стран Азии аналитики МВФ называют «туманными» из-за снижения внешнего спроса.

«Устойчивый внутренний спрос в Китае, ограниченные финансовые вторичные эффекты, возможности для 
смягчения экономической политики и способность азиатских банков расширять участие, когда европейские 
банки сокращают долю заемных средств, означает, что происходящая „мягкая посадка“, скорее всего, 
продолжится. В целом, рост в Азии составит в среднем 6%, при этом в Китае он замедлится до 8,2%, 
а в Индии ― до 6,9%», — отмечается в обзоре.

В наилучшем положении в следующие 2 года окажутся страны Латинской Америки и бассейна Карибского 
моря. Прогнозируется снижение темпов роста до 3% в этом году, прежде чем они восстановятся до уровня 
свыше 4% в 2013 году. Экономические риски значительно снизятся, однако сохраняется опасность давления 
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на обменные курсы, при увеличении потоков капитала.

В странах Ближнего Востока и Северной Африки — импортёрах нефти, по мнению МВФ, рост будет 
сдерживаться высокими на нефть, застоем в области туризма в связи с социальными волнениями в регионе 
и сокращением торговли и потоков денежных переводов в результате сохраняющихся проблем в Европе. 
Отрицательные изменения в Исламской Республике Иран, по прогнозам, будут нейтрализованы ростом 
добычи нефти в Ираке и Саудовской Аравии и восстановлением добычи в Ливии. Общие темпы роста 
в регионе прогнозируются на уровне 4,2% в 2012 году, при этом производителям нефти будут 
благоприятствовать сохраняющиеся высокие цены на нефть, но темпы инфляции составят в среднем 9,5%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25183.html

Вексельбер предложил Медведеву провести в России саммит учёных и 
инноваторов
Президент Дмитрий Медведев ободрил предложение главы фонда «Сколково» Виктора Вексельберга 
о проведении в рамках саммитов G8 и G20 в России встречи учёных и инноваторов. Данную инициативу 
Вексельберг озвучил в ходе встречи с главой государства 18 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы знаем, что Россия будет председательствовать и в «двадцатке», и в «восьмёрке», и хотели бы выйти 
с предложением, чтобы в рамках этого председательства провести такой саммит учёных и инноваторов», — 
сказал президент фонда.

Медведев отметил, что ему «нравится эта идея». «Давайте подумаем, как это организовать», — сказал он.

По словам президента, в рамках подобных саммитов обычно собирают представителей делового мира, 
лидеров профсоюзных организаций. «Но именно учёных никогда, мне кажется, не собирали. Это красиво 
и было бы полезно, наверное, для общения», — отметил Медведев.

Напомним, саммит «Большой восьмёрки» должен пройти в 2014 году в Сколково, саммит «Большой 
двадцатки» — в 2013 году в Санкт-Петербурге.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25182.html

Ни одна из партий Армении не будет разрывать отношения с СНГ и 
ОДКБ: политолог
В ходе избирательной кампании политические партии Армении много внимания уделяют внутренней 
политике. Об этом заявил директор армянского филиала Института стран СНГ, политолог Александр 
Маркаров 18 апреля в Ереване в ходе видеомоста Москва — Ереван на тему «Парламентские выборы 
в Армении: прогнозы и комментарии», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Сегодня мы можем выделить 3 момента в плане конкуренции: это, с одной стороны, правящая партия, 
второе направление — „власть-оппозиция“, и третье — борьба внутри оппозиционного поля, когда 
оппозиция старается привлечь электорат. Ни у одной политической партии среди тех, которые представили 
свои программы, не говорится о сворачивании отношений ни с Россией, ни с СНГ, ни с ОДКБ, и отличием 
является то, что в ходе избирательных выступлений много внимания уделяется проблемам внутренней, 
а не внешней политики», — подчеркнул эксперт.

Он уверен в том, что политические партии учитывают армянские реалии по состоянию на сегодняшний 
день: «Можно не беспокоиться за гендерное представительство мужчин. 20% в парламенте должны 
представлять женщины. По сути, весь политический процесс направлен на то, чтобы, по возможности, 
провести выборы так, чтобы 7 мая утром не только основные участники политического процесса пожали 
друг другу руки и признали выборы, но и наблюдатели заявили о том, что выборы прошли в соответствии 
с критериями. Что касается заявлений, то никто не ожидает содержательного документа. Программы — это 
декларативные заявления, а с учётом чёткой идеологической направленности понятно, что, как таковых, 
идеологий ожидать не приходится. Единственное различие — лишь у двух политических партий 
в программах было указано то, что надо отозвать подписи, которые были поставлены в Швейцарии 
несколько лет назад. Проармянское политическое поле не может не учитывать региональные реалии, 
сложившиеся не сегодня».

Как ранее сообщало ИА REX, директор Института Кавказа, политолог Александр Искандарян заявил 
о том, что в Армении не существует ярко прозападных или ярко пророссийских сил, поскольку все они 
ориентированы на     армянскую реальность  . «Мне вообще не кажется релевантным говорить о прозападном 
и пророссийском направлении в политике армянских партий. Риторика в разных странах и обществах 
продаётся, и политики используют эту риторику для рынка. Какой бы хорошей не была внешняя сторона — 
если действовать как сумасшедший, то ничего хорошего не будет. Армянские силы — только армянские, 
и представить, что если кто-то из этих сил возьмёт большинство, то поведёт политику резкого 
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дистанцирования от России, невозможно — это противоречит элементарной логике самосохранения. Я бы 
не стал оперировать такого рода категориями», — отметил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25184.html

Армянская демократия отличается от демократий других кавказских 
стран: специалист
Изменения в отношениях между Россией и Арменией после проведения парламентских выборов вряд ли 
стоит ожидать. Об этом заявил ведущий научный сотрудник ИМЭМО РАН, президент Научного общества 
кавказоведов Александр Крылов 18 апреля в Москве в ходе видеомоста Москва — Ереван на тему 
«Парламентские выборы в Армении: прогнозы и комментарии», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Ожидать коренного изменения в российско-армянских отношениях вряд ли стоит. Ситуация в Армении 
имеет тенденцию к обострению в связи с событиями на юге, в связи с ростом напряжённости в карабахском 
конфликте, и всё это требует от Армении твёрдых гарантий безопасности, которые может дать только 
Россия. Как показывает опыт, в том числе 2008 года, чужие гарантии оказываются весьма недейственными, 
и в этой ситуации очевидно, что в Армении нет самоубийц, которые были бы готовы играть на этом поле 
ради возможных выгод. То, что 20% мест в парламенте гарантировано женщинам-депутатам, вызывает 
у меня интерес, но каким образом гарантировать это представительство? Как бы то ни было, то, что 
гендерный фактор присутствует — весьма отрадно. Я бы не стал говорить об армянской демократии, хотя 
каждая демократия на Кавказе имеет национальный оттенок. То, что она продвинута в соответствии 
с западными канонами — очевидно. Здесь не просто управляемая модель, которая имеет место в соседних 
странах, где власти жёстко контролируют избирательный процесс и сами определяют представительство 
в парламенте», — подчеркнул эксперт.

Он подчеркнул важность создания тенденции к стабилизации: «Выборы в Армении — звено в череде 
выборов. После них будет Карабах, Грузия и Осетия. Эти выборы покажут лицо всего региона. В Армении 
проблема общая: первое — это насколько велик уровень протестных настроений, второе — признание 
легитимности политических выборов. Очень хотелось бы, чтобы внутренняя ситуация в Армении не стала 
хуже, а если она получит тенденцию к стабилизации — будет ещё лучше».

Как ранее сообщало ИА REX, директор армянского филиала Института стран СНГ, политолог Александр 
Маркаров заявил о том, что в ходе избирательной кампании политические партии Армении много внимания 
уделяют внутренней политике. «Сегодня мы можем выделить 3 момента в плане конкуренции: это, с одной 
стороны, правящая партия, второе направление — „власть-оппозиция“, и третье — борьба внутри 
оппозиционного поля, когда оппозиция старается привлечь электорат. Ни у одной политической партии 
среди тех, которые представили свои программы, не говорится о сворачивании отношений ни с Россией, 
ни с СНГ, ни с ОДКБ, и отличием является то, что в ходе избирательных выступлений много внимания 
уделяется проблемам внутренней, а не внешней политики», — подчеркнул эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25185.html

Вексельберг: «Сколково» предоставило уже сто грантов на сумму 6,3 
млрд рублей
Фонд «Сколково» на сегодняшний день предоставил 100 грантов на разработку различных инновационных 
проектов общей суммой 6,3 млрд рублей. Об этом сообщил глава фонда Виктор Вексельберг на встрече 
с президентом России Дмитрием Медведевым 18 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Компании получили достаточно весомые деньги, и для многих это оказалось, по сути, ключом к развитию 
и успеху», — отметил Вексельберг.

Он также сообщил, что фонд подписал 25 соглашений с крупными корпорациями, 16 из которых уже 
«воплощены в обязательные юридические соглашения». «То есть 16 корпораций уже приняли на себя 
обязательства открыть исследовательские центры», — пояснил Вексельберг.

«Сколково», по его словам, провело первый конкурсный отбор проектов для исследовательских центров 
в рамках университета. «Мы получили более 130 заявок со всех стран мира, причём 6 из них поданы 
с участием нобелевских лауреатов», — отметил президент фонда. Всего планируется создание 
15 исследовательских центров, и в текущем году фонд намерен отобрать три пилотных проекта.

В ходе встречи Вексельберг также сообщил Медведеву, что на сегодняшний день в «Сколково» в качестве 
резидентов зарегистрировано 427 участников. При этом было рассмотрено более полутора тысяч заявок, 
а всего подано более 10 тысяч заявок.

На замечание президента о том, что таким образом удовлетворено лишь около 5% поданных заявок, 
Вексельберг отметил, что фонд стремится «высоко держать планку отбора». По его словам, при отборе 
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обращается внимание и на инновационность предложения, и на качество команды, и на присутствие 
учёных-специалистов международного уровня.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25188.html

Воронеж: приоритеты развития
Темпы роста города Воронеж стремительно набирают обороты. В рамках празднования 425-летия города 
проделана огромная работа по благоустройству города и улучшению качества жизни горожан. В 2011-2012 
годах особое внимание получила проблема качества дорог, решаются давние транспортные проблемы 
города. В 2011 году проведена масштабная реконструкция набережной им. Массалитинова, позволившая 
разгрузить центральную часть города и, наконец, соединить между собой три моста через водохранилище. 
Теперь автомобили, минуя центр, могут напрямую проехать от ВОГРЭсовского до Северного моста, и это 
значительно сокращает время пути, что немаловажно для крупного города.

В 2011 году на 218,3 миллионов рублей проведён комплексный ремонт 16 улиц в исторической части города 
(улицы Ф. Энгельса, Коммунаров, К. Маркса, Средне-Московская, Театральная, Б. Манежная, Таранченко 
и др.), износ которых, по данным администрации города, составлял от 60 до 80 %. Помимо сплошного 
перекрытия асфальтобетоном, на дороги нанесли разметку, установили бордюрный камень, сделали 
тротуары.

Осенью 2011 года расширена проезжая часть по ул. Ломоносова у Березовой Рощи, что позволило решить 
проблему постоянных пробок и заторов на важнейших улицах, связывающих центр города 
и Коминтерновский район. В планах — продолжить расширение ул. Ломоносова, что позволит решить 
проблему полностью.

C апреля 2012 года ведётся работа по реконструкции улицы Антонова-Овсеенко: проезжая часть 
на протяжении семи километров будет расширена с двух до шести полос, что позволит разгрузить 
центральную часть города и Московский проспект, увеличив транспортную проходимость. Полная стоимость 
ремонта составит 1 млрд 158 млн рублей.

Также повышенное внимание уделяется и состоянию существующих дорог в городе. В 2012 году 
запланирован текущий ремонт 127 городских улиц (120 тыс. квадратных метров дорожного покрытия). Это 
практически в два раза больше, чем в 2011 году. 1 087,2 млн рублей планируется направить в 2012 году 
на строительство и ремонт дорожной сети Воронежа. Самым крупным проектом в этом году станет 
завершение реконструкции ул. Антонова-Овсеенко.

12 апреля губернатору Алексею Гордееву был представлен проект устройства транспортной развязки 
на пересечениях Московского проспекта с ул. Хользунова и ул. Лизюкова — строительства новой эстакады. 
Реализация этого проекта значительно улучшит транспортную проходимость в одном из самых молодых 
и густонаселённых районов города.

Надо отметить, что дорожное строительство в Воронеже развивается лучше, чем в соседних областях, 
и не снижает своей скорости. К примеру, объем бюджетных ассигнований дорожного фонда Воронежской 
области в 2012 году составит 4,4 млрд рублей, а в соседнем Липецке, по информации с сайта Управления 
дорог Липецкой области — только 2,85 млрд рублей.

В рамках подготовки к юбилею города в Воронеже были проведены масштабные ремонтные работы 
в исторической части города. Прежде всего, нужно отметить реконструкцию излюбленного места горожан 
и символа города — Каменного моста. В работы по его ремонту было вложено около четырёх миллионов 
рублей, в результате воронежцы увидели знаковое место Воронежа обновлённым. «Новую одежду» 
получила главная площадь города — площадь Ленина, которая была выложена гранитной брусчаткой 
и плитами. Средства на эти цели выделены из областного бюджета.

В 2012 году работы по благоустройству и реконструкции важных архитектурных объектов города 
продолжаются. Подходит к завершению затянувшийся с 1999 года проект обновления исторического здания 
Воронежского государственного театра драмы им. А. Кольцова. С приходом на должность губернатора 
Алексея Гордеева работы по его реконструкции начались с новыми силами, и, казалось бы, безнадёжно 
заглохший проект, возродился к жизни и был доведён до конца. Во время своего последнего визита 
в Воронеж избранный 4 марта 2012 года президентом Российской Федерации (до 7 мая — премьер-министр 
РФ) Владимир Путин по приглашению губернатора Алексея Гордеева побывал в нём. Он отметил 
и лаконичность архитектурных решений, и цвета отделки. Театр оснащён самым современным 
оборудованием и отвечает всем современным требованиям. Лично курирующий проект Алексей Гордеев 
заверил главу правительства в том, что полностью здание будет сдано в эксплуатацию уже 20 апреля, 
а к показу готовы три спектакля.

Кроме реконструкции исторически значимых мест города проходит реализация долгожданных для 
воронежцев проектов, направленных на улучшение качества их жизни. Ни для кого не секрет, что долгие 
годы город был вынужден жить по графику подачи воды, что вызывало немалое недовольство у горожан 
и удивление у гостей Воронежа. В сентябре 2011 года, наконец, состоялось открытие ВПС-4, 
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водоподъёмной станции, обеспечивающей бесперебойную подачу воды жителям двух самых крупных 
районов города — Коминтерновского и Советского, а также частично Ленинского и Центрального. Новый 
водозабор включает в себя 34 скважины, насосные станции, сборный водовод, два резервуара чистой воды 
по 5000 кубических метров каждый с фильтрами-поглотителями, насосную станцию второго подъёма 
с машинным залом и блоком обслуживания производительностью 6000 м3/час, технологическую эстакаду 
для трубопроводов, напорные водоводы, четыре трансформаторных подстанции. Расчётный расход воды 
добываемой водозабором ВПС-4 размещённым на намывном острове — 100 000 куб.м. в сутки, и после 
ввода в эксплуатацию подача воды по графику остаётся только в части Левобережного района города.

В 2011 году начались работы по благоустройству дворов: в целом программа предусматривает ремонт 306 
дворовых территорий и 80 проездов, в 2011 году работы полностью завершены в 208 дворах 
и на 70 проездах. Инициатива с благоустройством нашла отклик практически у каждого жителя города: 
жильцы активно помогают в благоустройстве собственных дворов, проявляя свою гражданскую инициативу.

В последние два года повышенное внимание в городе уделяется и социальной сфере. 30 июня 2011 года 
состоялось долгожданное открытие перинатального центра, на строительство которого потрачено более 2,7 
млрд рублей, основная часть из которых выделена областным бюджетом. Из федерального бюджета 
поступило 750 миллионов. Новый стационар в Воронеже рассчитан на 130 мест и включает в себя десять 
индивидуальных родовых залов, палаты с современной мебелью и телевизорами — только двухместные, 
рассчитанные на совместное пребывание рожениц с младенцами. Поликлиника при центре способна 
принять 100 человек в смену, а электронная система учёта и регистрации призвана облегчить и сделать 
современной работу с информацией о больных. Центр обеспечен самым современным оборудованием, 
позволяющим выхаживать младенцев с критически низкой массой тела (менее 500 грамм), с врождёнными 
патологиями и наследственными заболеваниями. Таким образом, строительство центра такого уровня 
позволит значительно снизить риски от осложнений при родах и минимизировать младенческую смертность. 
Кроме того, в центре обследование и лечение будут проходить те, у кого ранее не было шанса родить 
ребёнка — лечение бесплодия также является целевой задачей этого учреждения. Перинатальный центр 
стал крупнейшим в Центральном Черноземье, и в него уже поступают пациенты не только Воронежа 
и области, но и соседних Липецка и Белгорода.

В апреле 2011 года завершилось строительство четвёртого корпуса областного центра реабилитации детей 
и подростков с ограниченными способностями «Парус надежды», опекающего самых тяжёлых детей 
и оказывающего огромную помощь их родителям. Общая стоимость объекта равна почти 270 миллионам 
рублей. Причём 93 млн рублей выделено из федерального бюджета. За многие годы работы «Паруса 
надежды» реабилитацию в нём прошли более 15 тысяч детей и подростков с ограниченными 
возможностями, и новые мощности позволят оказывать помощь ещё большему количеству нуждающихся. 
Новый корпус включает в себя и учебные залы, в которых возможно получение навыков для будущей 
профессиональной деятельности, и реабилитационный блок, в который входит бассейн, спортивный зал, 
процедурные кабинеты. Как заметил Алексей Гордеев: «С вводом такого объекта, включённого в план 
подготовки к празднованию 425-летия Воронежа, мы создали практически всю необходимую 
инфраструктуру для работы с детьми, имеющими ограниченные возможности здоровья. Особенно важен 
тот факт, что корпус создавался с учётом предложений, пожеланий и рекомендаций специалистов 
и родителей этих ребят. Я надеюсь, что теперь „Парус надежды“ будет полностью оправдывать своё 
название».

В планах — строительство нового онкологического центра. А появление такого медицинского учреждения 
становится насущной проблемой, так как нынешний воронежский областной онкологический диспансер, 
по словам Гордеева, «самый старый и отстающий объект», а в области насчитывается более 50 тысяч 
онкобольных. В ходе встречи с председателем правительства РФ Владимиром Путиным 28 марта 2012 года, 
губернатор подчеркнул, что правительство области подготовило по этому поводу просьбу. Появление нового 
онкологического центра позволит решить и проблему ранней диагностики заболеваний, что является 
основным и жизненно важным при лечении.

Наряду со строительством социальных объектов в Воронеже активными темпами развивается 
строительство жилья. По показателям ввода жилья в эксплуатацию Воронеж занимает почетное четвертое 
место. Объем ввода жилья в 2011 году составил 987,1 тыс. кв. метров, что превысило плановый показатель, 
согласованный Министерством регионального развития РФ для Воронежской области, на 7,3%. В то же 
время в соседнем Липецке в эксплуатацию за 2011 год введено только 388,7 тыс. кв. метров.

Активный рост города и доступное жилье обеспечивают приток молодого населения и благополучно 
сказываются на демографической обстановке — именно поэтому в Воронеже в 2012 году планируется ввод 
в эксплуатацию целых 5 новых школ (например, в Липецке — только одну).

Наряду с решением материальных и социальных проблем в Воронеже в последние несколько лет получает 
новое рождение и культурная жизнь. Наряду с уже традиционными Днями славянской письменности 
и культуры, в 2011 году впервые прошел Первый Международный Платоновский фестиваль, приуроченный 
к юбилею города. В рамках фестиваля жители и гости города смогли познакомиться с искусством мирового 
масштаба. В рамках фестиваля прошло огромное количество концертов, начиная от камерных выступлений 
и заканчивая выступлениями симфонических оркестров под открытым небом, выставок и театральных 
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спектаклей. Город впервые принимал звёзд мирового уровня в такой концентрации. Организация фестиваля 
прошла на высоком уровне и в дальнейшем фестиваль станет ежегодным. Уже в 2012 году с 8 по 17 июня 
пройдёт Второй Платоновский фестиваль.

В 2011 году в областном художественном музее имени И.Н. Крамского прошла знаковая для Воронежа 
выставка «Народный...Нарядный...Обрядовый», на которой было представлено всё многообразие 
и богатство народного костюма. Идея организации подобной выставки пришла супруге губернатора Алексея 
Гордеева Татьяне Александровне, и необходимо отметить, что выставки такого уровня достойны самых 
крупных музеев.

Воронеж активно растёт и развивается, в нём улучшаются и условия жизни, и социальная обстановка, город 
становится всё более привлекательным. Отметим и то, что, согласно рейтингу, опубликованному в конце 
2011 года институтом территориального планирования «Урбаника», среди российских городов, удобных для 
жизни, Воронеж занял 17-е место, опередив при этом соседние Белгород (24) и Липецк (22), с которыми 
столицу Черноземья нередко сравнивают.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25186.html

Запад пытается поставить под сомнение предстоящие выборы в 
Армении: эксперт
Граждане Армении выйдут на улицы лишь только в случае слишком явных и категоричных нарушений. 
Об этом заявил координатор рабочей группы Центра изучения Центральной Азии, Кавказа и Урало-
Поволжья Института востоковедения РАН Александр Скаков 18 апреля в Москве в ходе видеомоста 
Москва — Ереван на тему «Парламентские выборы в Армении: прогнозы и комментарии», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«В парламент выйдет 4-5 партий. В первую когорту входит Республиканская партия и „Процветающая 
Армения“. Если будет большое сомнение в легитимности — это повлияет не только на стабильность 
Армении, но и на всю стабильность в целом. С одной стороны, попытки поставить под сомнение эти выборы 
уже есть, и, в первую очередь, эти попытки исходят с Запада. Я думаю, что Россия заинтересована 
в легитимной власти, и чтобы это не было вариантом Киргизии. Я надеюсь, что этого не будет. У меня такое 
ощущение, что программы у всех партий не очень проработаны. Мне кажется, речь идёт не о программах 
и не о борьбе идеологий, а о борьбе тенденций и мировоззрений. То, что было озвучено на съезде 
Республиканской партии, сложно назвать чем-то конкретным. Перед Арменией сейчас стоят серьёзные 
вопросы — связанные и с ситуацией южнее, а это, в первую очередь, Иран и Сирия. Кроме того, это 
висящий вопрос об отношениях Армении и Турции, а также вопрос Нагорного Карабаха», — перечислил 
специалист.

По его мнению, армянским парламентариям предстоит создание коалиции: «Ставить на одну доску выборы 
в Армении и Южной Осетии не стоит. Что касается других стран региона: Азербайджан — выборы без 
выбора, а в Грузии сильно внешнее влияние, и оно окажет свою роль. В Армении это влияние не так велико. 
Ситуация в Южном Кавказе различна по странам. Что же касается парламента, то будут 3 силы: 
Республиканская партия, „Процветающая Армения“, АМК. Скорее всего, будет коалиция. Кого с кем — 
вопрос другой. Я надеюсь, что выборы будут более-менее честные. Возможность внешнего фактора 
ограничена, и люди под внешним влиянием пока что на улицы не выйдут. Если будет ситуация, что две 
партии наберут по 70%, а остальные — по 7%, то люди в это не поверят, а если всё будет в рамках 
приличия, то обострения ситуации не будет».

Как ранее сообщало ИА REX, ведущий научный сотрудник ИМЭМО РАН, президент Научного общества 
кавказоведов Александр Крылов заявил о том, что изменений в отношениях между Россией и Арменией 
после проведения парламентских выборов вряд     ли стоит ожидать  . «Ожидать коренного изменения 
в российско-армянских отношениях вряд ли стоит. Ситуация в Армении имеет тенденцию к обострению 
в связи с событиями на юге, в связи с ростом напряжённости в карабахском конфликте, и всё это требует 
от Армении твёрдых гарантий безопасности, которые может дать только Россия. Как показывает опыт, в том 
числе 2008 года, чужие гарантии оказываются весьма недейственными, и в этой ситуации очевидно, что 
в Армении нет самоубийц, которые были бы готовы играть на этом поле ради возможных выгод», — 
уверен он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25187.html

Путин одобрил создание экспертной группы для обсуждения инициатив 
граждан
Премьер-министр Владимир Путин высказался за создание экспертной группы Думы и правительства для 
обсуждения публичных инициатив, вносимых гражданами на голосование в интернете. Данная тема 
обсуждалась 18 апреля на совещании по реализации задач, поставленных главой правительства в его 
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предвыборной статье «Демократия и качество государства», передаёт корреспондент ИА     REX  .

В ходе совещания замминистра экономического развития Олег Фомичёв озвучил предложение о создании 
«специализированной системы российской общественной инициативы». «Предлагается создать 
специализированный, я бы даже сказал аскетичный портал, где не было бы ничего лишнего 
(он не пиаровский, не медийный), который выполнял бы только две задачи: первое — это регистрация 
инициативы, второе — это голосование за эту инициативу. Все остальные обсуждения можно выносить 
на существующие площадки», — пояснил он.

По словам Фомичёва, если в течение года инициатива наберёт 100 тысяч голосов и более, 
то правительство должно будет запустить механизм оформления её в проект федерального закона. При 
этом, как подчеркнул замминистра, каждая инициатива прежде вынесения её на общественное голосование 
должна будет проходит проверку на соответствие Конституции. Кроме того, форму регистрации на сайте 
предлагается устроить таким образом, чтобы идентифицировать пользователя как гражданина России.

Путин со своей стороны отметил необходимость более тщательной проработки этого механизма. «Можно 
себе предположить ситуацию, когда эти инициативы будут затрагивать интересы каких-то других групп 
населения. И мне кажется, что мы должны будем найти такой способ и такой механизм, чтобы 
правительство могло учитывать и интересы этих групп населения», — сказал премьер.

Также он не исключил вероятность ситуации, когда определённая инициатива будет поддержана 
100 тысячами пользователей, а 5 млн выскажутся против. По его словам, правительство в таких ситуациях 
«должно прислушаться ко всем и потом вместе с депутатами Государственной думы принять окончательное 
решение».

В свою очередь, полпред правительства в высших судах Константин Барщевский преложил разработать 
механизм при котором внесённые инициативы рассматривались бы экспертной группой. «Либо экспертная 
группа Государственной думы, либо экспертная группа правительства. И эта экспертная группа, оценив 
инициативу, публично обязана, конечно, разъяснить свою позицию. Но она либо её пропускает, либо 
не пропускает», — сказал Барщевский.

В качестве примера он привёл инициативы о введении в стране смертной казни или роспуске ГАИ, отметив, 
что ни то, ни другое предложение не противоречит Конституции.

Путин, подводя итог, заявил, что «нужно делать совместную экспертную группу — и Думы, 
и правительства».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25189.html

Замглавы МИД РФ обсудил с послом США итоги переговоров с Ираном
Замминистра иностранных дел России Сергей Рябков и посол США в Москве Майкл Макфол обсудили 
18 апреля итоги прошедших в Стамбуле переговоров по иранской ядерной программе. Об этом сообщили 
в пресс-службе российского МИД, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В ходе беседы обсуждались актуальные вопросы двусторонних отношений, включая график контактов 
на различных уровнях в предстоящий период, а также итоги состоявшихся в Стамбуле 14 апреля сего года 
переговоров „шестёрки“ международных посредников с делегацией Ирана по урегулированию проблем, 
связанных с его ядерной программой», — говорится в сообщении ведомства.

Встреча в Стамбуле представителей Ирана и «шестёрки» международных посредников, в которую входят 
постоянные члены Совбеза ООН Великобритания, Китай, Россия, США и Франция, а также Германия, 
ознаменовала возобновление переговорного процесса после 15-месячного затишья. Все участники встречи 
положительно охарактеризовали её итоги. Стороны договорились о проведении следующего раунда 
переговоров 23 мая в Багдаде.

16 апреля президент США Барак Обама, находившийся на Саммите Америк в Колумбии, заявил, что 
переговоры не должны затягиваться на фоне того, что сами вопросы, связанные с иранской ядерной 
программой, остаются нерешёнными. По его словам, для выхода из ситуации дипломатическим путём пока 
ещё есть время, и Ирану «следует воспользоваться тем, что „окно“ ещё открыто», в противном случае 
против Тегерана могут быть введены новые санкции.

Напомним, США и ряд стран Запала подозревают Иран в разработке ядерного оружия под прикрытием 
программы мирного атома. Совбезом ООН было принято четыре резолюции о санкциях в отношении 
республики. Тегеран в свою очередь заявляет, что его ядерная программа носит исключительно мирный 
характер и направлена на обеспечение потребностей страны в электроэнергии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25190.html
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Страны СНГ создадут Резервный фонд для преодоления последствий 
ЧС
Странам СНГ для преодоления возникающий чрезвычайных ситуаций необходим общий Резервный фонд. 
Об этом заявил журналистам в Минске зампредседателя исполкома — исполнительного секретаря СНГ 
Сергей Лебедев, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Не секрет, что в странах содружества — в той или иной — ежегодно происходят различные стихийные 
бедствия: и наводнения, и засухи, и пожары. И поэтому Резервный фонд крайне необходим, чтобы помогать 
нашим государствам в случае возникновения чрезвычайных ситуаций», — сказал Лебедев.

«Вопрос этот обсуждается уже достаточно длительное время, он актуален, и мы надеемся, что эта работа 
будет завершена в ближайшее время и Резервный фонд будет создан», — добавил он.

По словам Лебедева, вопрос создания этого фонда обсуждался и на прошедшем 17 апреля заседании 
Совета постоянных полномочных представителей стран СНГ при уставных и других органах содружеств. 
В частности, решено, что доступ к пользованию средствами фонда будет предоставляться и тем странам 
содружества, которые по какой-то причине не смогли принять в нём участие.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25191.html

Минск отмечает благоприятное влияние ТС и ЕЭП на его торговлю с 
Западом
Вхождение Белоруссии в Таможенный союз позитивно отразилось на её сотрудничестве с западными 
странами. Об этом 18 апреля заявил замминистра экономики республики Антон Кудасов, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Так, по его словам, более половины всей внешней торговли Белоруссии за первые два месяца нынешнего 
года пришлось на страны Европейского союза. Единое экономическое пространство России, Белоруссии 
и Казахстана, как отметил Кудасов, «по факту реально генерирует новую торговлю, в том числе торговлю 
с Европой».

«Позитивные тенденции в торговле Белоруссии и Европейского союза мы наблюдаем не только с запуском 
самого проекта ЕЭП с 2012 года, а на протяжении целого ряда лет, с тех пор, когда Таможенный союз только 
стал выстраиваться. И в прошлом году у нас произошел значительный рост торговли с Евросоюзом», — 
отметил замминистра.

В связи с этим он выразил мнение, что ЕЭП «прошёл тест на диверсификацию внешней торговли и сегодня 
не приходится говорить о том, что его создание — это какая-то полная зацикленность на партнёрах 
по Единому экономическому пространству в ущерб нашим западноевропейским партнёрам».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25192.html

В Белоруссии намерены избежать недовольства граждан при 
вступлении в ВТО
Белоруссия сможет избежать недовольства граждан, связанного с присоединением страны к ВТО, при 
условии максимальной открытости переговорного процесса по вступлению в организацию. Об этом 
18 апреля заявил замминистра экономики республики Антон Кудасов, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Определённое какое-то общественное недовольство — это бизнес, потому что переговоры (по вступлению 
в ВТО — ред.) ориентированы на бизнес и на реальный сектор. Потому что бизнес наверное был не в курсе 
того, как российские переговоры шли, о чём конкретно переговоры велись и какие у них были 
промежуточные результаты», — отметил Кудасов.

По его словам, «это объяснимо в том числе и объективными причинами, потому что переговоры ведутся 
с нескольким десятком стран, носят очень чувствительный характер и они по определению являются 
конфиденциальными».

Вместе с тем, по мнению замглавы Минэкономики Белоруссии, необходимо соблюдать баланс между 
конфиденциальностью и открытостью в вопросах вступления в ВТО, чтобы «не будоражить 
общественность».

Напомним, что критики вступления России в ВТО пытались инициировать проведение общенационального 
референдума по этому вопросу. 13 апреля Центризбирком отказал в инициативе, сославшись, в частности, 
на исключительную компетенцией федеральных органов власти в вопросам международных договоров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25193.html
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Отказ ЦИК в проведении референдума о вступлении России в ВТО 
обжалуют в Верховном суде
13 апреля 2012 года вышло официальное постановление Центральной избирательной комиссии об     отказе   
в     проведении всенародного   референдума по вопросу вступления России в ВТО. 18 апреля, на пресс-
конференции в агентстве «Росбалт» члены инициативной группы по проведению референдума выступили 
с заявлением о необоснованности решения ЦИК и отметили, что намерены обжаловать постановление 
комиссии в Верховном суде РФ, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам лидера Всероссийской политической партии «Партия дела» Константина Бабакина, основания 
ЦИК, приведённые в качестве аргумента для отказа, не справедливы. «Поэтому мы решили действовать 
сразу по нескольким направлением. Во-первых, юридически, сегодня мы подали жалобу в Верховный суд. 
Во-вторых, практически, мы будем общаться с народом, объяснять важность шага вступления России 
в ВТО. Также мы будем информировать депутатов в Думе», — заявил он, подчеркнув, что большинство 
депутатов Госдумы выступают против ратификации договора о вступлении, и единого мнения по данному 
вопросу нет. Политик призвал сторонников проведения референдума участвовать в протестных митингах, 
первый из которых пройдёт 21 апреля на Пушкинской площади.

Председатель центрального совета движения «Народный собор» Владимир Хомяков в свою очередь 
отметил, что протокол ЦИК подтвердил наихудшие опасения инициативной группы — члены комиссии 
не заинтересованы в знакомстве с аспектами вступления в ВТО не только простых россиян, но и депутатов 
Госдумы. «В качестве одной из главных причин отказа, было названо то, что текст протокола, который 
вносится на ратификацию в Госдуму в июне, и который по объему представляет 1665 страниц печатного 
текста и содержит более 23150 условий о вступлении России в ВТО, сегодня даже не имеет официального 
перевода на русский язык!», — заявил он. «Даже при наличии перевода дать грамотную оценку по более 
23150 условиям вступления России в ВТО крайне сложно», — добавил Хомяков. По мнению политика, 
необходимо провести «Общественный референдум», который если и не имеет законной силы, 
то продемонстрирует позицию народа по вопросу о вступлении.

Представитель «Профсоюза граждан России» Александр Куринов планирует выступить с обращением 
к депутатам Госдумы и добиваться отмены вступления России в ВТО через парламентариев. Тем более, что 
три думские фракции — КПРФ, ЛДПР и партия «Справедливая Россия» — уже высказывали своё 
несогласие с намерением РФ присоединиться к организации. А писатель-футурист Максим Калашников 
подчеркнул, что «протекционизм государства промышленным предприятиям» Запада, в чём и заключается 
суть вступления, уничтожит экономику страны. «Даже, если ратификация пройдет, борьба на этом 
не закончится», — заявил он. Как добавил председатель движения «Стоп-ВТО» Владимир Орлов, 
присоединение к Всемирной торговой организации откроет российский рынок для генетически 
модифицированных продуктов, отказаться от импорта которых будет нельзя.

Участники конференции также подчеркнули, что вступление России в ВТО чревато ростом цен на бензин, 
закрытием большинства промышленных и сельскохозяйственных предприятий, ростом безработицы, 
отказом от ряда социальных гарантий для пенсионеров и льготников и переходом к платной системе 
медицинского обслуживания и образования.
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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